

福井市社北小学校
学校だより
令和7年度 4月号

R7.4.14 発行
〒918-8055 福井市若杉4丁目143
☎0776-35-2821 (fax:35-2719)
Mail: y-kit-e@fukui-city.ed.jp



♪桜の花びらが青空に映えますね♪



令和7年度の学校生活が4月8日(火)にスタートしました。今年度は、桜が満開でさわやかで晴れやかな雰囲気でした。学年によっては、クラス替えがあることや入学式の前であまり時間がないこともあり、新任式は、オンラインで行いました。

担任の発表もオンラインで行いましたが、担任の先生を子どもたちが明るく迎え入れる様子が見られました。

「よろしくおしま〜す」と互いにあいさつをする声が聞こえ、翌日からの本格的な活動に意欲的に取り組んでくれるだろうと期待が広がりました。



令7年度 入学式

入学式には、多くの保護者の方に参加していただきました！
これからの学校生活が楽しみです。学校中がまっています！



一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。背筋をピンと伸ばし、顔をこちらにむけ、張り切っている様子が伝わってきます。今年の一年生はみんなで六十八人。みなさんは、今日から社北小学校の子供たちです。

では、これから社北小学校の「よい子」になるための3つの約束をしましょう。まず、「よい子」の「よ」は「よいことをどんどんする子」です。よいことをすると自分やまわりのみんながうれしい気持ちになります。学校は「よいこと」がたくさんできる場所です。たとえば、元気に挨拶するとうれしいし、なかよしになれるですよ。お友達を助けるのもいいですね。

よいことをたくさんしてくださいね。次に、「よい子」の「い」は「いのちを大切にする子」です。皆さんのいのちは、たった一つ、かけがえのないものです。地区には、たくさんの車が通ります。自転車も通ります。そして、病気に負けないように、しっかりとご飯を食べて、しっかりと寝て、たくさん運動もして、安全と健康に気をつけて過ごしましょうね。最後に、「よい子」の「こ」は、「心を大切にする子」です。一番はありがとうの心です。お友達に嫌なことをしない正しくて強い心です。困っている子がいたら親切にできるやさしい心です。苦手なことにもがんばる心です。そんな心を育ててください。よいことたくさん・いのちを大切に・心を大切にするそんな社北の「よい子」をめざすことが皆さんと校長先生との約束です。 (校長の話より)



保護者の方にもお話を聞いていただきました

- 学校で過ごすのは、お子さんです
- 学校に行きたくなくなることもきっとあります

簡単にいうと、上の2点です。学校と家庭が協力し合って子供たちの成長を支えていくには、信頼関係が大切です。真ん中にお子さんを置いて考えることで、家庭と学校の関わり方や役割について、校長の思いや考えを聞いていただきました。4月26日(土)にあるPTA講演会の時にも、本校の経営方針とともに話をさせていただきます。その日は、授業参観や学年懇談会もあります。多くの保護者の皆様の参加をお待ちしています。

※詳細は別紙のお便りでご確認ください



本年度も教職員一同、力を合わせて、子供たちが安心して、活動できる学校づくりに取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様には、本校に対して、これまで同様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

令和7年度 学校経営方針

1 学校教育目標

「気づき、つながり、ともに育つ」

～あたりまえを見つめ直す～

2 めざす児童像（あたりまえのことをあたりまえにできる子供）

- 「自ら考える子」（自分で、気づき、判断し、行動できる子）
- 「思いやりのある子」（つながりを大切にする子）
- 「たくましい子」（粘り強く取り組む子）

3 めざす教職員像（あたりまえを見つめ、目的を明確に行動する）

- ・子供に寄り添い、一人ひとりの意欲や可能性を引き出す教職員
- ・専門職としての資質を高めるために、探究心をもち、学び続ける教職員
- ・自らの心身の健康に留意をし、職務に全力を尽くす教職員
- ・対話を大切にし、互いをリスペクトできる教職員
- ・児童や保護者から信頼される教職員

4 めざす学校像（児童、教職員、家庭・地域にとって、自己実現の場）

- ・学ぶ楽しみや喜びがある学校
- ・安全・安心、公平で居心地のよい学校
- ・互いを認め、励まし合える学校
- ・社会の変化を前向きに捉え、対応できる学校



今年度の学校教育目標や目指す児童像等について、昨年度から、子供の様子や教育的な課題をもとに教職員で考えてきました。「聴く力」「考える力」「想像する力」…どれもこれも「あたりまえ」なことでした。

この「あたりまえ」を見つめ直すことで、どのように授業や教育活動でどのような力を身に付けるのか、具体的な活動や行動について、今後も子供たちも含めてしっかりと話し合っていきます。

令和7年度 教職員

名前に下線は新任

*定期異動等で新しい教職員が仲間入りしました！

チーム社北小学校で

今年度も

子供たちの笑顔のために

教職員一同がんばります！

どうぞよろしくおねがいします！

社北小学校は、全校で467名となりました(4/14現在)。サポート体制も強化され、より子供の教育活動に寄り添うことができたり、細やかな指導ができたりと考えています。子供たちの様子を、今年度も、ホームページなどで発信をしていく予定です。→→→



社北HP